
 

 

 

 

 

 

 

 

              31.Mai 2022 

Anfrage zum Stadtentwicklungsausschuss am 14. Juni 2022 

 

Neue Haltestellen Unterstände 

Was ist seinerzeit auf dem Kowert-Gelände verfüllt worden (Tongrube, Senke etc) und wie sind die 

Grenzen der Altdeponie (Karte)? 

Zusatzfrage: Welche Materialien wurden in welchem Zeitraum dort verfüllt? 

Begründung: 

Die ehemaligen Flächen können solange nicht weiter überplant werden, wie die Beschaffenheit der 

Materialien und deren mögliche Umweltbelastungen nicht sicher bekannt sind. Außerdem ist die 

Standfestigkeit für eine mögliche Bebauung zu klären. Da hier auch der Bebauungsplan angepasst 

werden müsste, was Aufwand und vor allem Zeit bedeutet, sollte ein Ergebnis baldmöglichst 

vorliegen.  

Bernd Vollmer 
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